



Fraction de Commune
L'Orient

Le Conseil Exécutif du Village de L'Orient

À

**L'Assemblée Générale du 28 juin 2022
des Citoyens de la Fraction de Commune du Village de L'Orient.**

Préavis N° 1/2022

Objet : Comptes 2021

Monsieur le Président,
Mesdames, Messieurs,

Les comptes du village de L'Orient pour l'exercice 2021, que nous avons l'honneur de vous présenter, se bouclent par **un bénéfice de Fr. 659.36** après des amortissements de Fr. 263'500.-- sur les postes : Rénovation Hôtel de la Poste ; Parking Hôtel de la Poste ; Rénovation de la Place Verte, et de Fr. 18'717.80 sur le poste : Rénovation du bâtiment Floréal.

Administration générale :

Le poste jetons de présence, budgétisé à Fr. 9'690.-- ,s'est porté à Fr. 13'675.--. La différence est due au suivi du chantier de la Rue Centrale et de la manutention du radar sympathique.

D'autre part, le Village n'est plus caution à concurrence de Fr. 50'000.--, du compte courant à la Raiffeisen au nom de la Fondation des Aristochats car la limite de crédit a été supprimée. Actuellement, c'est AJOVAL qui a pris le relais pour la gestion de la garde des enfants dans l'ensemble de la Vallée de Joux.

Finances :

Le poste « Produits d'impôts » se monte à Fr. 188'833.45 alors qu'il figurait au budget pour Fr. 150'000.--.

Domaines et Bâtiments :

A noter que le tenancier de l'Hôtel de la Poste a bénéficié d'une réduction de loyer de 50 % pour les mois de janvier à avril 2021, pour cause de pandémie. L'Eva's Café a bénéficié de la même aide, toutefois, son responsable a toujours versé l'intégralité de son

loyer. En ce qui concerne la rénovation de l'Hôtel de la Poste, nous avons enfin reçu les subventions pour un montant total de Fr. 82'830.--.

Le budget des frais d'entretien de l'immeuble Germinal a légèrement été dépassé car nous avons profité d'effectuer des travaux de rénovation dans le local commercial, vu qu'il était fermé pour cause de pandémie.

Dans tous les autres bâtiments, il n'y a eu aucun dépassement de budget.

Eclairage public :

Le budget a été respecté car nous n'avons pas eu de grosses pannes.

Urbanisme :

Le budget a été respecté concernant le poste urbanisme.

Le Conseil exécutif et la Boursière restent à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.

Conclusions

En conséquence, nous demandons au Conseil Général de délibérer et de se prononcer sur les conclusions suivantes :

LE CONSEIL GENERAL DE LA FRACTION DE COMMUNE DE L'ORIENT

Vu le préavis no. 1/2022

Où le rapport de la Commission de Gestion

Considérant que cet objet est porté à l'ordre du jour

1. accepte les comptes 2021 tels que présentés
2. accepte et donne décharge au Conseil exécutif de sa gestion pour l'année 2021
3. donne décharge à la Commission de gestion

AU NOM DU CONSEIL EXECUTIF

Le Président

Le Secrétaire

Pierre-Maurice Roche
Pierre-Maurice Roche



Raymond Lavanchy
Raymond Lavanchy

L'Orient le 03 juin 2022